

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL 11 DE SEPTIEMBRE DE 2017;

ASISTENTES: Mayte Encinas, Saturnino Crucinta, Helena Perlado, Flor Ibañez, Pilar Martín, M^a Mar Serrano, Ana B. Aguayo, Tania Montes, Virginia García, Esther Trillo, Paula Abad, M^a José Serrano, M^a Carmen Rubio, Raquel Rodríguez, Cristina López, Gema Morales, Elvira Sierra, Irene Rodríguez.

A las 17.10 horas da comienzo la asamblea de la AMPA dando la bienvenida a las familias nuevas en el colegio y animando a la participación durante el curso a todas las demás asistentes y con el siguiente orden del día previsto:

1º. Lectura del acta de la asamblea anterior. No puede efectuarse y se pospone su lectura a la siguiente asamblea.

2º. Propuesta de subida de cuota de socio para el presente curso. Se aprueba la subida de 15 a 20 euros por mayoría absoluta.

3º. Aprobación del cambio de cuenta de la AMPA.

Se aprueba el cambio de cuenta de la Caixa al banco Sabadell ya que las condiciones económicas son mejores (no cobran comisiones entre otras).

4º. Permanencia en extraescolares del colegio y posibilidad de contratación para esta labor.

Se exponen las dos posibilidades para la contratación de personal para asumir la labor de control de la puerta mientras el desarrollo de la actividades extraescolares;

1. Contratar a través de un "contrato de colaboración desinteresada" a alguien del Colegio o de fuera de él para realizar esta labor.
2. Contratar a través de empresa a una persona para hacerlo. Tras averiguar lo que nos cobra la empresa de Alventus con la que tenemos contratadas muchas de las actividades extraescolares y que nos corresponde por contrato actual con ella media hora cada día de monitor para este cometido, nos dan un presupuesto de 432.64 euros al mes.

Valoradas ambas opciones se vota por mayoría la segunda.

Tras esto estudiamos las vías para financiar este gasto y acordamos que se pedirá una aportación a todos los socios que participen en extraescolares de 2 euros al mes. Tras esto estudiaríamos otras fórmulas añadidas para aumentar los ingresos (lotería de Navidad, rifas...)

5º. Organización de la puesta en marcha de las actividades extraescolares (recogida de solicitudes y de inscripciones de socios)

Gema enumera las actividades extraescolares previstas para este curso, estando confirmadas todas excepto las que son ofertadas por la Junta Municipal que todavía no han contestado si nos las han sido concedidas. Acordamos que cuando esté elaborada la hoja de recogida de socios y la ficha de inscripción en actividades la haremos llegar por correo electrónico a los socios, la colgaremos en el blog del AMPA y la expondremos en la verja de fuera y las recogeremos en el plazo que marquemos por correo electrónico y a través del buzón de la AMPA.



6º. Estado del colegio y acciones previstas: nos informa Gema de lo que le ha informado el equipo directivo al comienzo de curso. Arrancamos el curso, en cuanto a personal, con 3 profesores por incorporar (2 profesores de Pedagogía terapeútica y 1 sustituta de infantil 5 años), y, en cuanto al estado del edificio nos informan de que no se ha reparado la cubierta de infantil todavía que estaba solicitada, las obras para mejorar el suelo de los patios comenzaron a mediados de agosto y todavía quedan tramos de suelo que no se han reparado. Las persianas de los pabellones de primaria que había que reparar comenzaron a ser reparadas el 1 de Septiembre. Por lo relativo al personal animamos a todos los asistentes a enviar correo electrónico a la directora de Área de Madrid Capital con una carta modelo que nos llega a través de la FAPA para reclamarlo.

Tampoco contamos con el medio POSI que nos corresponde.

7º Ruegos y preguntas:

Una madre se interesa por la posibilidad de ofertar futbol para infantil. Hablamos de la posibilidad de que si nos conceden la actividad de predeporte (Junta Municipal) se le puede pedir al monitor que combine los juegos propios de la actividad del predeporte con el fútbol.

La comisión de fiestas pregunta en qué fecha se ve conveniente lanzar la fiesta de acogida y comienzo de curso. Acordamos que se plantee la posibilidad de hacerla el viernes 6 de Octubre (previo visto bueno de la dirección del Colegio).

Fijamos la próxima asamblea del AMPA el lunes 16 de Octubre, que será la Asamblea General Ordinaria de comienzo de curso.

Y, sin más temas que tratar, la asamblea finaliza a las 18.30 horas.

La presidenta:

La vicepresidenta:

la Secretaria:

Fdo: Gema Morales

Fdo: Elvira Sierra

Fdo: Pilar Martín

ASAMBLEA D ELA AMPA DEL 16 DE OCTUBRE, LUNES, 16.15 HORAS

1. Lectura y parobación del acta de la asamblea anterior
2. Proyecto de la AMPA. Lectura y aprobación

Recordar: reunión empresa de comedor/ FapaVallecas este miércoles 20/lotería de navidad

Acordamos crear nuevo grupo de wasup para el ampa de este curso.

Leemos cada comisión: y remitimos al blog del Ampa para ver las funciones concretas y se lee por encima el proyecto...

El proyecto económico para aprobarlo se pasará a los socios cuando Virginia lo pase el prox lunes. (fijar fecha para acudir a comer, ver como organizan y después proponer que en el primer turno tb recojan...)

Información comisiones: extraescolares, cobro de los 2 euros y cuota d elas actividades deportivas (5 euros en concepto de material. Se aprueba 3 euros de material para ellas y 2 para el servicio de portería. Se aprueba por mayoría.

Circular para informar de domiciliar los 2 euros por actividades extraescolares al mes. Se buscan responsables d ecada extraescolar, habrá reunión para explicarlo.

Equipo directivo se quiere reunir con todos los profesores de extraescolares para contarles...quieren dar agenda para controlar incidencias...

- Comisión de relaciones externas, plataforma, FAPA, mesa de educación (foros locales)

Asamblea de Madrid, declaración en defensa de la e. publica, jueves pasado. El jueves se reúne la mesa de educación y se hará un comunicado para ello...

Obras de infantil...

Para la asamblea de AMPAs plantear lo de infantil y lo de retomar desde las AMPAs el hacer ruido en este sentido...

Fiesta de haloween 16 a 18 horas propone el día 31 la comisión. 1 euro para pasar...que los de 6 hagan bebida y bollería de Halloween y con el dinero para la fiesta de fin de curso.